

Communiqué de presse - Press release

Communiqué de presse 20-22
Paris, le 29 juin 2020

Vol Vega n°16 – SSMS PoC Flight – Report du lancement et restauration du potentiel du lanceur

Les vents en altitude au-dessus du Centre Spatial Guyanais restant défavorables, les opérations de chronologie finale du lancement VV16 (Vol Vega n°16) ont été suspendues.

Le lanceur Vega et les 53 satellites à bord sont en configuration stabilisée et en totale sécurité.

Les prévisions météorologiques ne manifestant pas d'amélioration dans les prochains jours, Arianespace a décidé d'engager des opérations visant à rétablir le plein potentiel du lanceur, en rechargeant ses batteries. Arianespace vérifie avec ses clients si des opérations similaires sont nécessaires sur les satellites.

Un nouveau calendrier d'opérations va donc à présent être défini. La date de lancement visée sera communiquée au terme de ce parcours, en tenant également compte des contraintes météorologiques marquées par la persistance de vents d'altitude défavorables.

Press release 20-22
Paris, France, June 29, 2020

Vega Flight VV16 – the SSMS PoC mission: Launch postponed; reestablishing the launcher's full readiness

As winds at altitude above the Guiana Space Center remain unfavorable, the final chronology operations for Vega's Flight VV16 mission have been suspended.

The Vega launcher and the 53 satellites on board are in a stabilized configuration, and in total safety.

With the weather forecasted not to improve during the coming days, Arianespace decided to initiate operations aimed at reestablishing the launcher's full readiness by recharging its batteries. Arianespace is checking with its customers to determine whether similar operations are necessary for the satellite passengers.

A new schedule of operations is to be defined. The new target launch date will be communicated at the end of this process, which takes into account weather constraints created by the persistence of high-altitude winds.

Claudia Hoyau
Évry, France
Tel +33 (0)1 60 87 55 11
c.hoyau@arianespace.com

Martine Studer
Kourou, French Guiana
Tel +594 594 33 38 74
m.studer@arianespace.com

Aaron Lewis
Washington, D.C., USA
Tel +1 202 628-3936
a.lewis@arianespace.com

Motoko Mori
Tokyo, Japan
Tel : +81 3 3592-2766
m.mori@arianespace.com

Vivian Quenet
Singapore
Tel : +65 6223 6426
v.quenet@arianespace.com